

## **MINH denuncia venta o privatización de tierras viequenses**

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Miércoles, 29 de Octubre de 2014 10:30

---



Denunciamos las acciones llevadas a cabo por el gobierno municipal de Vieques, de vender o privatizar parte de las tierras de esa isla municipio.

Esas tierras fueron ocupadas y maltratadas por décadas, por la Marina de guerra de Estados Unidos. Su recuperación fue fruto de mucho años de lucha de nuestro pueblo.

Esas tierras son propiedad del pueblo y solo el pueblo debe ser el beneficiario de las mismas.

Advertimos sobre la posible complicidad de funcionarios y exfuncionarios gubernamentales—específicamente el alcalde de Vieques, Víctor Emeric y el exgobernador Aníbal Acevedo Vilá—en este atentado contra la integridad territorial de Vieques.

Reiteramos nuestra solidaridad más firme con el hermano pueblo viequense en esta nueva jornada de lucha.

Julio A. Muriente Pérez  
Copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH)